

PENDIM

Satgas Yonif 115/ML Konsisten Bantu Jaga Kesehatan Masyarakat Kampung Tirineri dengan Beri Pengobatan Gratis

Achmad Sarjono - [PENDIM.ID](https://pendim.id)

May 25, 2024 - 10:05



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML menerapkan prinsip bahwa selama masih hidup harus terus menjadi berkat bagi sekitar. Kali ini melalui Pos Tirineri yang kembali memberikan pelayanan kesehatan secara tulus untuk masyarakat

Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (24/5/2024).

Seperti tiada habisnya tenaga dan semangat yang dimiliki oleh personel Pos Tirineri dalam membantu masyarakat di sekitarnya, tim kesehatan Pos dengan sigap memeriksa dan mengobati masyarakat yang datang ke Pos.

Karena terbatasnya fasilitas kesehatan yang ada di Distrik Yambi, membuat pelayanan kesehatan yang diberikan oleh Pos Tirineri ini sangat membantu masyarakat Kampung Tirineri.

Danpos Tirineri Letda Inf Dodi Wijaya mengatakan bahwa pelayanan kesehatan yang diberikan oleh Pos Tirineri, buka setiap hari bagi warga yang membutuhkan.

" Kami selalu membuka pelayanan kesehatan setiap hari, karena kami sadar bahwa fasilitas kesehatan sangat sulit didapatkan karena letaknya yang sangat jauh. Kami harap dengan kegiatan ini bisa terus menjaga kesehatan warga." Ujar Danpos.

Mayoritas masyarakat yang datang berobat memiliki keluhan sakit pada bagian lutut, kepala dan badan terasa pegal-pegal. Hal ini cukup wajar mengingat kondisi geografis di Papua yang merupakan dataran tinggi dengan suhu yang cukup dingin.

Takes Pos Tirineri Prada Arif Zikrul Azizi melakukan pemeriksaan kepada masyarakat Tirineri dengan seksama dan memberikan obat sesuai dengan keluhan warga.

Pada kesempatan yang sama, personel Pos Tirineri juga kedatangan warga yang ingin menukar buah-buahan hasil kebunnya dengan beras.

Melihat kedatangan warga tersebut, personel Pos Tirineri yang lain dengan segera mengambil dan memberikan apa yang dibutuhkan oleh warga binaanya.

Hal seperti ini merupakan hal yang lumrah dilakukan di wilayah Papua, karena jarak pasar yang jauh dari Kampung Tirineri membuat personel Pos selalu siap membantu memenuhi kebutuhan warga sesuai kemampuan mereka.

Mama Burain Telenggen salah satu masyarakat Kampung Tirineri mengucapkan terimakasih kepada personel Pos Tirineri.

" Terimakasih anak-anak Pos, sudah mau periksa dan obati mama. Tuhan memberkati kalian semuanya disini. Wa...wa...wa...Kinaonak." Ujar Mama Burain.